

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Klimaschutz

Ihr Ansprechpartner

Jens Jungmann

Durchwahl

Telefon +49 351 564 80600

Telefax +49 351 564 80680

presse@smwa.sachsen.de*

22.12.2016

Staatssekretär Stefan Brangs trifft Mitarbeiter in der Autobahnmeisterei Dresden-Hellerau und überbringt Dankeschön von Vitali Klitschko

Staatssekretär Stefan Brangs kam heute mit Mitarbeitern der Autobahnmeistereien Leipzig, Dresden-Hellerau und Weißenberg ins Gespräch. Bei der Gelegenheit verschaffte er sich einen Überblick über die Winterdienstarbeit der Kollegen. Im Gepäck hatte er auch eine persönliche Botschaft vom Oberbürgermeister der Stadt Kiew, Vitali Klitschko. Dieser bedankte sich per Schreiben und handsigniertem Foto bei den Mitarbeitern der Autobahnmeistereien für die Winterdienstfahrzeuge, die der Freistaat im Rahmen einer Initiative des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) zur Verfügung gestellt hatte.

Insgesamt hatte der Freistaat Sachsen der Stadt Kiew drei Fahrzeuge für den Winterdienst überlassen. Die Lkw mit Vorbausneepflug und Streugerät aus den Autobahnmeistereien Dresden-Hellerau, Leipzig und Weißenberg wurden in den jeweiligen Meistereien instandgesetzt, geprüft und im August zum zentralen Sammelpunkt in Berlin gebracht. Die Fahrzeuge, die zwischen 11 und 14 Jahren im Einsatz auf sächsischen Autobahnen waren, standen im Eigentum des Bundes und waren den Autobahnmeistereien für den Betriebsdienst zugeordnet. Insgesamt wurden 15 Fahrzeuge, 15 Schneepflüge und 14 Streugeräte aus sieben Bundesländern abgegeben. Alle Fahrzeuge und Geräte sind im Oktober gut in Kiew angekommen und dort bereits seit Mitte November im Einsatz.

Oberbürgermeister Vitali Klitschko sprach in einem persönlichen Schreiben an Staatsminister Martin Dulig im Namen der Stadt Kiew seinen Dank aus: „Mein besonderer Dank gilt dem Landesamt für Straßenbau und Verkehr und dort insbesondere den Mitarbeitern der Autobahnmeistereien Dresden-Hellerau, Leipzig und Weißenberg.“

„Selbstverständlich gibt es durch die jetzige Abgabe dieser älteren Fahrzeuge keine Einschränkung im Winterdienst auf den sächsischen

Hausanschrift:

**Sächsisches Staatsministerium
für Wirtschaft, Arbeit, Energie
und Klimaschutz**

Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smwa.sachsen.de

Zu erreichen ab Bahnhof
Dresden-Neustadt mit den
Straßenbahnlinien 3 und 9, ab
Dresden-Hauptbahnhof mit den
Linien 3, 7 und 8. Haltestelle
Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

Autobahnen. Die Kapazitäten der Meistereien sind ausreichend und die Kollegen bestens vorbereitet, um den Anforderungen vollständig gerecht werden zu können. Davon habe ich mir heute persönlich ein Bild gemacht“, so Staatssekretär Stefan Brangs, der gleichzeitig die Tunnelbetriebsstelle und die Fernmeldemeisterei besichtigen konnte. „Unser besonderer Dank gilt den Mitarbeitern, die auch und insbesondere über die Weihnachts- und Silvesterfeiertage dafür Sorge tragen, dass der Verkehr auf den sächsischen Autobahnen Tag und Nacht störungsfrei rollen kann.“

Medien:

Dokument: "Kiew sagt Danke"